



MRC des Pays-d'en-Haut

Estérel | Lac-des-Seize-Îles | Morin-Heights | Piedmont | Saint-Adolphe-d'Howard | Saint-Sauveur
Sainte-Adèle | Sainte-Anne-des-Lacs | Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson | Wentworth-Nord

Communiqué

Pour diffusion immédiate

3^e séance ordinaire 2023 de la MRC des Pays d'en-Haut

Avec le printemps, plusieurs projets sortent de terre!

Sainte-Adèle, le 12 avril 2023 – Le Conseil de la MRC des Pays-d'en-Haut s'est tenu mardi le 11 avril au Chalet Bellevue de Morin-Heights. Les membres du Conseil ont souhaité donner leur appui financier pour le soutien d'une vingtaine de projets ayant un impact positif sur nos communautés

10 projets bénéficieront du Fonds culture et patrimoine 2023

Le 22 mars dernier, les membres du comité de sélection (Comité culturel de la MRC des Pays-d'en-Haut) ont procédé à l'analyse de l'ensemble des dossiers déposés. Au total, 20 organismes, intervenants culturels ou artistes ont déposé une demande d'aide financière dans le cadre de l'appel de projets et de candidatures du Fonds culture et Patrimoine 2023. De ce nombre, 10 projets culturels ou patrimoniaux ont été retenus, pour un total de 62 000\$ d'aide financière. Félicitations aux récipiendaires!

Le Fonds régions et ruralité soutiendra 15 projets

À la suite de l'appel à projets lancé en décembre dernier, la MRC a reçu 23 projets dans le cadre du volet 2 du Fonds régions et ruralité 2022-2023. De ce nombre, 15 projets ont été retenus, pour un montant total de 275 000\$. « On constate encore cette année, que les besoins sont nombreux et que les projets ne manquent pas. Et nous sommes très fiers de pouvoir contribuer par le biais de ce fonds-là, à l'amélioration constante du milieu de vie de nos communautés », soutient André Genest, préfet de la MRC des Pays-d'en-Haut.

Programmation du Centre sportif – une inscription printanière qui impressionne!

Les statistiques d'inscription aux cours ont été dévoilées pour la session du printemps. On dénombre un total de 846 personnes qui se sont inscrites à des activités, dont 28 provenant de villes et municipalités non participantes. Les Adélois sont de loin les plus nombreux avec 344 personnes (42%), suivent les Sauverois avec 159 personnes (19%).

Projets touchant les bâtiments publics de la MRC

Par ailleurs, les membres du Conseil ont commencé des discussions quant à la relocalisation du siège social de la MRC. La MRC prévoit également débiter la planification des travaux pour la réfection de la gare de Mont-Rolland à Sainte-Adèle. « Nous avons l'occasion d'améliorer le territoire des Pays-d'en-Haut en bâtissant une nouvelle préfecture et en valorisant un bâtiment patrimonial! C'est surtout l'occasion pour les mairesses et les maires de rendre encore plus au goût du jour et aux demandes des citoyen-nes deux bâtiments qui contribuent à la vitalité des Pays-d'en-Haut », précise le préfet.

Le Conseil confirme Philippe Leclerc comme directeur général

Engagé le 11 octobre 2022, Philippe Leclerc a complété sa période de probation comme directeur général et le Conseil a confirmé sa confiance et son embauche.

À propos de la MRC des Pays-d'en-Haut

Au cœur de la région des Laurentides, la MRC des Pays-d'en-Haut regroupe 10 villes et municipalités. Totalisant plus de 48 000 résidents permanents et plus de 15 000 villégiateurs, la MRC des Pays-d'en-Haut se distingue par ses activités commerciales diversifiées, son offre culturelle et touristique attractive ainsi que par son leadership dans le déploiement d'un réseau récréatif de sentiers.

Source : Thomas Gallenne

Responsable des relations publiques et du contenu

450 229-6637, poste 118